

Heinsdorfer freuen sich über Platz Zwei

Bei den diesjährigen Bezirksmannschaftsmeisterschaften konnte sich die Schülermannschaft der Spielvereinigung Heinsdorfergrund 02 über den Vizemeistertitel freuen. Im Wettbewerb starteten die drei Kreismeister aus Zwickau, Erzgebirge und dem Vogtland um einen Sieger des Bezirks Chemnitz in der Sporthalle Unterheinsdorf zu ermitteln. In der Aufstellung Felix Schrapps, Paul Gruschwitz, Lenny Lösche und Philipp Schwalbe mussten sich die Heinsdorfer zunächst gegen die Favoriten aus Hohenstein-Ernstthal behaupten. In zahlreichen engen Spielen mussten sich die Hausherren mit 5:8 Punkten den Hohensteinern geschlagen geben. Ebenfalls die Erzgebirgler vom TSV Elektronik Gornsdorf unterlagen dem Turniersieger vom SV Sachsenring Hohenstein-Ernstthal mit 0:8 Punkten. Im Spiel um Platz zwei wurde es überraschend spannend. Mit einem 7:7-Unentschieden und 23:21 Sätzen setzten sich die Heinsdorfer knapp durch und feierten den Vizemeistertitel. Die Mädchenmannschaft der Heinsdorfer spielt am 10. April beim Vorjahressieger BSC Rapid Chemnitz um den Bezirkstitel. Die Schülerinnen des VfB Lengenfeld 1908 sind direkt für die Landesmannschaftsmeisterschaften qualifiziert.



v.l. Lenny Lösche, Philipp Schwalbe, Paul Gruschwitz und Felix Schrapps